

Miguel Díaz-Canel félicite la sélection cubaine de boxe pour ses résultats au Grand Prix d'Usti Nad Labem



La Havane, 27 mai, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité la sélection de boxe qui a défendu les couleurs de Cuba au Grand Prix d'Usti Nad Labem, en République tchèque.

Cuba y a terminé première au classement par pays.

Miguel Díaz-Canel a salué les cinq titres que la sélection cubaine de boxe a remportés à ce tournoi.

Les heureux gagnants : Yosbany Veitía, 52 kilos, Andy Cruz, 63 kilos, Arlen López, 75 kilos, Julio César La Cruz, 81 kilos et Dainier Perú, dans la division des plus de 91 kilos.

Toujours sur Twitter, le président cubain a également félicité le jeune canoéiste cubain, José Ramón Pelier pour sa médaille d'or à la Coupe du monde disputée dans la ville polonaise de Poznan.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/191821-miguel-diaz-canel-felicite-la-selection-cubaine-de-boxe-pour-ses-resultats-au-grand-prix-dusti-nad-labem>



Radio Habana Cuba